



Visita a la exposición 'Un beso en la frente' . WORD

El presidente de la Diputación y el rector de la USAL visitan 'Un beso en la frente'

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

WORD. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, y el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, acompañaron en la maña-

na de ayer alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín; a la concejala Noemí Fernández, y a la autora del libro 'Un beso en la frente', Esther de Brío, en la visita a la exposición que acoge el municipio desde el pasado 25 de noviembre.

'Un beso en la frente' es una historia real de violencia de género contada con las palabras de la autora del libro, Esther del Brío, y que la ilustradora Pilar Vega ha puesto en imágenes.

Esta exposición se puede disfrutar en la Casa de Cultura de Carbajosa hasta el próximo día 21 de diciembre.